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An den Vorsitzenden des  
Haupt-, Finanz- und Beschwerdeausschusses 
Herrn Bürgermeister Stefan Rosemann 
 
 
 

Siegburg, 01.11.2023 
 

Antrag zur Sitzung des Haupt-, Finanz- und Beschwerdeausschusses:  
Herrichtung eines barrierefreien Oberflächenbelags der Holzgasse im Rahmen 
des ISEK  
 
Sehr geehrter Herr Vorsitzender, 
 
die Fraktionen von CDU und Bündnis 90/DIE GRÜNEN beantragen zur Sitzung des Haupt-, Fi-
nanz- und Beschwerdeausschusses am 16.11.2023 einen Tagesordnungspunkt:  
„Herrichtung eines barrierefreien Oberflächenbelags der Holzgasse“ aufzunehmen und fol-

genden Beschluss zu fassen: 

„Die Stadtverwaltung plant frühzeitig und unter Einbeziehung der Anlieger die stufenweise 
Herrichtung des Oberflächenbelages der Holzgasse.“ 
 
Begründung: 
Die Arbeiten sind für 2025 geplant. Auf Grund ihres erheblichen Ausmaßes werden sie zu 
gravierenden Beeinträchtigungen für Anlieger und Besucher führen. Um besonders die ge-
werblichen Anlieger nicht in eine Notsituation zu bringen, sind geeignete Maßnahmen wie 
ausgeschilderte Umleitungen, zeitlich eng befristete Sperrungen und auch Arbeiten in den 
Nachtstunden oder an freien Tagen zur Beschleunigung der Arbeiten zu planen. In jedem Fall 
ist das geschäftliche Risiko für die gewerblichen Anlieger so gering wie möglich zu halten. 
Über die geplanten Arbeiten mit ihren Beeinträchtigungen für Anlieger und Besucher ist 
frühzeitig und mit einer maximalen Transparenz in der Öffentlichkeit zu informieren. 
 
Für eine zentrale, regionale Einkaufsstadt, die Wert darauf legt, dass sich ihre Bewohner, 
die Gewerbetreibenden und nicht zuletzt ihre Besucher in ihr wohl fühlen, ist eine sol-
cher vorausschauende Planung notwendig. 
 
 
Für die CDU-Fraktion          Für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen                 
gez. Lars Nottelmann   gez. Astrid Thiel 


